

_____, Chiapas; a ____ de _____ del 20____

C. Cinthia Xiomara Lorenzana Borrego
Subsecretaria de Economía Social y
Secretaría Técnica del FAEM.
P r e s e n t e.

Por este medio manifiesto BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD:

No tener adeudos por motivos de financiamientos otorgados por la Secretaría de Igualdad de Género y/o anteriores denominaciones de esa Dependencia coordinadora de sector, o ante otra Institución de gobierno estatal, federal o municipal.

Por lo anterior, me permito solicitar un crédito al servicio financiero Microcréditos "Semillas de Autonomía", del Fideicomiso Fondo de Apoyo a la Economía de las Mujeres (FAEM), y que pueda ser considerada para recibir el **Primer** ciclo por la cantidad de **\$3,500.00 (Tres Mil Quinientos Pesos 00/100 M.N.)**. Por lo que, en caso de ser beneficiada me comprometo invertir en su totalidad el recurso que reciba en mi actividad económica, consistente en _____, mismo que me comprometo a pagar puntualmente, en un periodo de **8 pagos quincenales**.

De la misma manera, expreso mi compromiso de que por ningún motivo utilizaré el recurso autorizado a otro fin distinto a mi actividad económica expresamente mencionada.

Manifiesto que mis datos son correctos y verídicos, que los proporcioné de manera personal y directa, y confirmo expresamente su inclusión en el padrón que determiné el FAEM. De igual forma autorizo que la documentación que proporcioné, sea usada para la integración de mi expediente y para efectos de seguimiento y cobranza.

Tengo conocimiento del aviso simplificado de privacidad y me comprometo a dar un uso responsable a los recursos del microcrédito, a cumplir con las obligaciones y compromisos que se establecen en las Reglas de Operación del FAEM.

A t e n t a m e n t e

Nombre:

Domicilio:

Municipio:

Localidad:

Teléfono:

Verificación de No Adeudo en el SISAFI:

Como resultado de la captura de los datos personales de la solicitante en nuestro Sistema SISAFI, se pudo verificar que en los padrones de beneficiarias con crédito que cuenta la SEIGEN, la solicitante presenta adeudo: No () Si () _____

Verificó: _____

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO: en términos de los artículos 37 y 41 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, sus datos personales serán protegidos de acuerdo al aviso de privacidad que tiene la finalidad de mantener un control y seguimiento de las personas que ingresen a los servicios financieros y no financieros así como la recuperación de los créditos otorgados del Fideicomiso Público de Inversión, Administración y Fuente Alterna de pago denominado "Fondo de Apoyo a la Economía de las Mujeres" (FAEM), de la Subsecretaría de Economía Social dependiente de la Secretaría de Igualdad de Género. Para mayor información le invitamos a ingresar al portal de esta Secretaría www.seigen.chiapas.gob.mx/aviso-de-privacidad.

El Servicio Financiero "Semillas de Autonomía" del Fondo Apoyo a la Economía de las Mujeres es de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político alguno y sus aportaciones provienen de recursos propios y/o de cualquier otra fuente de financiamiento. Está prohibido el uso de este Servicio Financiero con fines políticos, electorales, de lucro y otros distintos a los establecidos. Quien haga uso indebido de los recursos de este programa deberá ser sancionado de acuerdo con la Ley aplicable y ante la autoridad competente.

_____, Chiapas; ____ de _____ del 20____.

Asunto: Justificación de domicilio.

C. Cinthia Xiomara Lorenzana Borrego
Subsecretaria de Economía Social y
Secretaría Técnica del FAEM.
P r e s e n t e.

Por medio del presente escrito me dirijo a usted, para hacerle de su conocimiento que en cumplimiento a los requisitos solicitados presente mi identificación oficial vigente expedida por el INE y copia de mi comprobante de domicilio actual; al respecto, le informo que el domicilio plasmado en mi identificación oficial no coincide con mi comprobante de domicilio:

Lo anterior, debido a:

_____.

Razón por la que manifiesto bajo protesta de decir verdad que actualmente mi residencia está ubicada en:

_____.

misma que ampara mí _____ y croquis de localización los que anexo al presente documento, en el que podré recibir cualquier notificación referente al microcrédito solicitado. Asimismo, me comprometo a realizar a la brevedad posible los trámites para actualizar mis datos.

Esperando contar con su valiosa comprensión, le reiteró las gracias.

Atentamente

.

Nombre y firma: _____
Teléfono: _____

CROQUIS DE LOCALIZACIÓN DEL DOMICILIO

NOMBRE: _____

CALLE

N°

COLONIA/LOCALIDAD

MUNICIPIO

MICROLOCALIZACIÓN: Dibuja el croquis de las calles, avenidas principales y aledaños para llegar al domicilio, tomando como referencia el último punto de la (entrada a tu colonia o comunidad); haciendo uso de simbología y texto para ubicar iglesia, parque, centro de salud, etc.

OBSERVACIONES: Características y referencias de la vivienda (color de casa, puerta, fachada, frente a, a lado de, etc):

**Agregar fotografía de la fachada del domicilio tamaño carta,
preferentemente a color.**